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Data: 17 de março de 2008.
Hora: 20 horas e 30 minutos.
Local: Plenário Vox Populi.
Vereadores presentes: Carlito Schiefelbein (PSDB), Claudete Hoffmann (PDT), Dário Geis 
(PFL), Ismael Müller (PP), Márcio Halberstadt (PDT), Pedro de Lima (PDT), Sandro Goltz 
(PMDB), Valério Trebien (PMDB)  e Vilson Dias (PP).
Apreciação de atas:  As Atas  n.os  4/2008 e 5/2008 foram aprovadas  por  unanimidade de 
votos.
Leitura de correspondências recebidas:  Foi lida a correspondência protocolada sob o  n.o 

98/2008.
Leitura de correspondências expedidas: Nenhuma foi lida.
Apresentação de proposições: Foram apresentados os Projetos de Lei n.os 4/2008E, 5/2008
E, 6/2008E, 7/2008E e 8/2008E, os Pedidos de Informações n.os 1/2008, 2/2008 e 3/2008 e 
as Indicações de n.os 14/2008 a 19/2008.
Pequeno Expediente:
1. O Vereador Vilson Dias disse que a Câmara Municipal de Agudo estava vivendo momento 

singular  pela  promulgação  de  Emenda  à  Lei  Orgânica  e  pela  visita  de  consultores  do 
Senado Federal,  pelo   Interlegis,  que  estavam  trazendo  seu conhecimento  a   respeito  de 
Regimento Interno. Disse que o Senado Federal disponibilizava cursos através do Interlegis 
e falou sobre a necessidade de abertura de um açude em uma propriedade.

2. O Vereador Carlito Schiefelbein falou sobre a necessidade de recuperação das estradas de 
Picada do Rio, com realização de drenagem, de Linha Boêmia, de Cerro da Figueira e da 
Comunidade Caravaggio, em Linha das Pedras. Falou sobre a necessidade de instalação de 
sinalização de realização de obras para evitar acidentes. Disse que ficou satisfeito com o 
anúncio  do   senhor  Prefeito  de  que  Linha  Boêmia   receberia   recursos  da  União  para   a 
construção de uma rede de abastecimento de água.

3. A Vereadora Claudete Hoffmann disse que aquele dia ficaria marcado, pois foi promulgada 
a Emenda à Lei Orgânica Municipal n.o  9/2008 em evento que contou com presença de 
consultores do Senado Federal que estavam em Agudo para atuar na revisão do Regimento 
Interno.   Parabenizou   os   organizadores   do   Encontro   de   Integração   Intermunicipal 
“Mulheres 2008” pelo sucesso do evento. Falou sobre a necessidade de recuperação de 
estradas de acesso a propriedades de Linha das Pedras e de colocação de bueiros na estrada 
de Novo São Paulo. Disse que havia necessidade de recuperação das estradas vicinais e que 
a obra de recuperação da rede de abastecimento de água de Linha das Pedras estava lenta. 
Disse   que   foi   realizada   limpeza   de   valas   na   Rua   Hugo   Karl   Bräunig   e   que   havia 
necessidade de colocação de tubos e de alargamento e recapeamento daquele via.

4. O Vereador Dário Geis disse que apresentou Pedido de Informações sobre estagiários do 
CIEE, pois recebeu denúncia de que havia estudantes de outros municípios trabalhando na 
Prefeitura de Agudo porque se filiaram ao partido do Prefeito, e aos servidores que estavam 
em funções gratificadas e cargos em comissão. Disse que a Secretaria da Agricultura não 
funcionava, especialmente a Patrulha Agrícola, já que havia inúmeros pedidos de abertura 
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de bebedouros e construção de açudes que não eram atendidos e que era necessário instalar 
mais  placas   indicativas  das   ruas  e   logradouros  públicos.  Falou  sobre  a  necessidade  de 
patrolamento da estrada que liga a cidade à Nova Boêmia e à Linha Boêmia.

5. O Vereador Ismael Müller disse que apresentou Pedidos de Informações sobre os banheiros 
públicos   e   a   construção  de   um  toldo   no  Cemitério   Municipal,   obras   necessárias   para 
aqueles que o visitavam em enterros, visando maior conforto.

Em   comunicação   urgente   da   liderança   do   PP,   o   Vereador   Ismael   Müller   falou   sobre   a 
necessidade de o município fiscalizar a construção e a conservação dos passeios públicos que 
deviam   ser   construídos   pelos   proprietários,   já   que   o   município   cedia   parte   do   material 
necessário, e de realizar uma campanha de embelezamento da cidade com aquele tipo de obra. 
6. O Vereador Márcio Halberstadt cumprimentou os senhores Francisco Biondo, Maurício da 

Silva e Paulo Henrique Soares, servidores do Senado Federal que estavam em Agudo pelo 
Interlegis   trabalhando   com Vereadores   e   servidores   na   revisão  do  Regimento   Interno. 
Falou sobre a necessidade de acharse solução para a falta de transporte escolar para as 
crianças da região da Gruta dos Índios que trafegavam a pé um trecho sem trafegabilidade 
para   veículos.   Disse  que   a   comunidade   estava   pasma   com   o   fato   de   sucatas   estarem 
transportando passageiros com licença do DAER e por falta de fiscalização do CREA. 

7. O Vereador Sandro Goltz disse que analistas e consultores legislativos do Senado Federal 
estavam na  Câmara  Municipal  de  Agudo para   trazer   sua  experiência  aos   trabalhos  de 
revisão  do  Regimento   Interno.  Disse  que   foram abertas  as   laterais  da  Rua Hugo Karl 
Bräunig e as valas da Rua Luiz Janner, que foi feita a ligação de um bueiro daquela região 
ao outro lado da RS 348 e patrolamento de vias daquela região e nas estradas de Canto 
Católico  e  Linha Teutônia.  Disse que estava  por  iniciar  o  patrolamento  de estradas  de 
Picada do Rio e a colocação de cascalho em vias vicinais de Várzea do Agudo.

8. O Vereador Valério Trebien disse que iniciaram as aulas da Universidade Aberta do Brasil 
na Escola Santos Reis com o curso de Pósgraduação em Tecnologias da Informação e 
Comunicação  Aplicada  à  Educação  e que,  adiante,  ela  ofereceria  cursos  de graduação. 
Disse que foi realizado destocamento em uma área destinada à construção do campo de 
futebol da Escola 7 de Setembro e que estava em andamento a aquisição de equipamentos 
para   a   construção   de   uma   nova   sala   de   aula   naquele   educandário   e   de   uma   sala   de 
informática. Disse que estava por chegar à Câmara Projeto de Lei que criava o distrito de 
Picada  do  Rio,   iniciativa  necessária  para  permitir  a  construção  de  calçamento  naquela 
localidade com recursos oriundos de emenda parlamentar.

Tribuna Livre: Não havia orador inscrito.
Pequeno Expediente:
1. O Vereador Dário Geis abriu mão de sua inscrição.
2. A Vereadora Claudete Hoffmann disse que a admistração municipal devia fazer campanha 

em prol da coleta seletiva de lixo na cidade, como já ocorria no interior. Disse que era 
necessário oferecer treinamento às pessoas que coletavam lixo para reciclagem e que o lixo 
já devia chegar classificado às lixeiras, o que deixaria a cidade mais bonita e auxiliaria 
aqueles que viviam da coleta seletiva de lixo. 
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Ordem do Dia:
1. Pedido de Informações n.o 1/2008. Discussão: nenhum Vereador manifestouse.  Votação: 

aprovado por unanimidade de votos.
2. Pedido de Informações n.o 2/2008. Discussão: nenhum Vereador manifestouse.  Votação: 

aprovado por unanimidade de votos.
3. Pedido de Informações n.o  3/2008. Discussão: o Ver. Dário Geis disse que a proposição 

pretendia obter informações sobre funções gratificadas, cargos em comissão e estagiários 
do CIEE porque viviase um ano eleitoral. Votação: aprovado por unanimidade de votos.

Pauta:  Discussão Preliminar  sobre os  Projetos  de Lei  n.os  4/2008E, 5/2008E,  6/2008E, 
7/2008E e 8/2008E:
1. O   Vereador   Carlito   Schiefelbein   disse   que   o   Projeto   de   Lei  n.o  4/2008E   tratava   de 

parcelamento   de   dívida   do   município   com   o   FUNPREV,   que   as   duas   últimas 
administrações criaram pacivos para os futuros Prefeitos e que cada Prefeito devia pagar 
aqueles que criou. Disse que o Projeto de Lei n.o 5/2008E acrescia a função de vigilância 
sanitária e epidemiológica ao cargo de Agente do MeioAmbiente e que a atividade de 
fiscalização ambiental acabou em segundo plano na atual administração. 

2. O   Vereador   Vilson   Dias   disse   que   os   Vereadores   não   receberam   esclarecimentos 
detalhados sobre o Projeto de Lei n.o 4/2008E, que tratava de parcelamento de dívida do 
município   com   o   FUNPREV,   questionou   se   os   Vereadores   conheciam   realmente   as 
questões que envolviam o FUNPREV e lembrou que a rejeição daquela proposição poderia 
prejudicar o repasse de verbas da União para o município.

3. A   Vereadora   Claudete  Hoffmann  disse   que  o  Projeto  de  Lei  n.o  6/2008E   revisava   a 
remuneração   do   servidores   municipais   em   percentual   menor   do   que   aquele   que   a 
ASERMA e o SIPROMA solicitaram. Manifestou esperança de que o Projeto de Lei n.o 

5/2008E,   que  mudava  a   categoria   funcional  Fiscal   do  MeioAmbiente  para  Fiscal  de 
Vigilância Sanitária, Epidemiológica e Ambiental, indicasse que a Médica Veterinária do 
município voltaria a atuar no atendimento veterinário aos criadores.

Explicações Pessoais:
1. O Vereador Ismael Müller desejou à comunidade de Agudo uma feliz Páscoa.
Convocação: O senhor Presidente convocou os senhores Vereadores para a Sessão Ordinária 
do dia 24 de março de 2008.

Agudo, 17 de março de 2008.

Ver. Vilson Dias
Secretário

Ver. Pedro de Lima
Presidente


